



Comment voyez-vous l'Église catholique de demain ?

C'est la question qui nous est posée par le pape François qui nous invite à participer au Synode des évêques en octobre 2023. Le mot « synode » vient du grec et désigne le chemin sur lequel le peuple de Dieu marche ensemble. Le pape souhaite que l'ensemble des baptisés – ou non – participe à une réflexion engagée dans toute l'Église et prenne ainsi part à cette démarche. Il nous dit : « prenez la parole, dites vos rêves, vos visions pour l'Église de demain » !

C'est la raison pour laquelle nous vous invitons à participer à une rencontre conviviale

- **soit le mardi 22 février 2022 à 19h30 au centre communautaire à Marly**
- **soit le mercredi 23 février 2022 à 19h30 à la salle paroissiale de Praroman**

Invitez vos amis, vos connaissances, que vous soyez croyants ou non, éloignés de l'Église ou fidèles.

Une belle occasion pour partager ensemble. « L'Église catholique romaine veut nous mettre en relation avec Dieu et au service de chacune et de chacun. Si vous ne la comprenez plus, nous aimerions aussi vous entendre », nous dit notre évêque Charles

Alors, bienvenue à vous toutes et tous !

L'Équipe pastorale

La rencontre a lieu aux conditions sanitaires du moment.